

生きがい

URL(ホームページアドレス):<https://mikawa.yamagataren.org/>

第35号

令和5年8月発行

〒997-1301 東田川郡三川町

大字横山字西田52-1

TEL 0235-66-5088

FAX 0235-33-8029

4名の皆さんに感謝状と記念品

令和5年度定時総会・会員互助会総会開催

令和5年度定時総会が5月24日（水）、三川町公民館において開催さ

令和5年度定時総会表彰者

菅原 富夫さん（横山下）
佐藤 信子さん（成田新田）
斎藤 秀子さん（成田新田）
金内 八重子さん（成田新田）



▲「斎藤秀子さん、お疲れさまでした！」

須藤理事長、菊池副理事長始め、総会の出席者全員が、斎藤さんに労いの言葉を贈りました。

令和4年度は、事業報告書にある通り、請負と派遣事業を合わせた契約金額が過去最高の7千500万円に達しました。お客様の業務依頼は三川町内に止まらず、鶴岡市や酒田市、庄内町からも多数あり、この傾向はお客様の口コミもあり、益々増えるものと予想されます。

喫緊の課題は会員増

ひとり一会员の獲得を！

しかし、その要請に応える会員が如何せん足りません！ 令和5年度事業計画でも唱っている通り、「一会员一会员拡大運動」に取り組んでおりますので、是非とも、会員の皆さんがひとり一会员を獲得してくださるよう、取り組みについてよろしくお願いします！

れました。実出席者は26名、委任状出席者は67名であり、阿部誠三川町長、志田徳久三川町議會議長よりご祝辞をいただきました。議長には横内の黒沼弘さんを選出し、報告事項及び提出議案の審議に入りました。第1号議案・令和4年度決算書類の承認に続き、第2号議案は役員の選任となり、今回の総会をもって、理事の菊池きみ子さん（猪子）と監事の梅津功さん（横川）が退任し、新たに理事に佐藤美恵子さん（猪子）、監事に須藤正士さん（押

切下町）が選任されました。定時総会に続き、会員互助会総会も開催され、提出の議案が滞りなく承認された後に、互助会会則第12条により、会員4名の皆さんに感謝状と記念品が贈られました。10年以上センターに在籍して就業し、シルバー事業の発展に貢献したとして表彰されたものです。

定時総会及び互助会総会を受けて新体制が発足し、例年にも増して会員相互の結束を強めて、令和5年度事業が進んでいます。

新しい仲間です！

令和5年4月より、新しく仲間になりました。どうぞよろしくお願ひします。

飯野一夫さん（横山上）
斎藤礼子さん（横内）
志田健一さん（横内）

よろしくお願いします

令和3～4年度、事務局員として務めていただきました、宮野淳一さんが本人都合により、令和5年3月末をもって退職しました。代わりに令和5年4月より、鶴岡市熊出（旧朝日村）の渋谷孝さんより務めています。

「縁あって三川町の皆様と一緒にただいています。

働かせていただきましたことになりました。時々『随分遠いところから…』と、ご心配のお言葉をいただきますが、程よい通勤時間を楽しんでいます。

毎日、お元気で意欲的に活躍される会員のお姿を間近に見て、敬意を抱くとともに、その姿をお手本に、自らも頑張らねばと、実感しております。会員の皆様のお力になれるよう努めますので、どうぞよろしくお願いします。」

5/11(木)

今年も仲よく
「なかよし農園」さつまいもの苗植え



2023/05

▲みかわ保育園「なかよし農園」の作業をお手伝いして2年目になりました。今年も、畑の畝づくりから始まり、じゃがいも、さつまいも、キュウリ、ピーマン、ミニトマト、節分用大豆などを植えました。作物は日に日に大きくなり、収穫を楽しむ園児たちの姿が楽しめます。

6/14(水)

収量アップにシルバーの力!
長ねぎ畠の除草作業



2023/06/14 10:37

▲露地の農作物を安定して生産するには、除草対策がひとつつのポイントになります。長ねぎ生産農家より、比較的の雑草が小さいうちの除草作業を依頼されました。シルバーの経験と根気をいかんなく發揮し、一面の雑草をきれいに取り除きました。

皆さん笑顔に会いたくて...
令和5年度もシルバーパワー全開!

6/26(月)

手慣れたメンバー登板!
さくらんぼの季節到来



2023/06/26 10:37

▲季節の果物「さくらんぼ」のニュースとともに、今年も株式会社元青果さんより、さくらんぼパック作業の依頼が来ました。6月10日から7月4日まで、いつものメンバーがいつもの手慣れた作業を行い、生産者から消費者へ、「おいしい季節の果物」の橋渡し役を担いました。

令和5年度「安全就業に関する標語」
どしどじご応募ください!

県シルバー人材センター連合会は、令和5年度「安全就業に関する標語」を募集しています。

会員一人につき3編まで応募できることとします。連合会へ送付できるものは5編に限られるため、当センターで一次選考し、連合会では県内

25センターカラ応募された作品より30編を一次選考し、10月の安全就業推進大会にて、最優秀1編、優秀2編、佳作5編の作品を発表します。

安全就業推進大会での表彰台をめざし、是非とも他を圧倒する作品をお寄せください。

暑い夏を迎えます。シルバーは暑い夏でも業務を遂行しなければなりません。熱中症にならないよう、最大限の注意を払うことが大切です。

吸湿性・速乾性があり、通気性のよい衣服を着用しましょう。保冷剤、水、冷たいタオルなどを準備すると

ともに、こまめな水分補給を心掛けましょう!

暑さの中、注意力が散漫になると、思わずつまづき、階段の踏み外しがあります。転倒災害につながります。

常に細心の注意を怠らず、事故のない業務遂行をお願いします。

7/4(火)

次々、鶴岡のお寺さん剪定作業
7月のお盆前



2023/07/04 08

▲鶴岡市内のお盆は7月のため、個人のお客様やお寺さんの剪定作業は6月下旬～7月上旬がピークになります。7月4日には、鶴岡市昭和町、お隣同士の長圓寺さんと性頓寺さんの作業を一緒に行いました。お客様にもご先祖様にも作業が間に合い、ひと安心です。

暑中症にも、転倒にも、最大限の注意を!

ともに、こまめな水分補給を心掛けましょう!

暑さの中、注意力が散漫になると、思わずつまづき、階段の踏み外しがあります。転倒災害につながります。

常に細心の注意を怠らず、事故のない業務遂行をお願いします。

令和5年度 4～7月活動スナップ

7/19(水)

今年も元気に

「なの花荘ボランティア活動」

毎年恒例、「なの花荘ボランティア活動」を、7月19日（水）に行いました。昨年に続き、今年も雨が降る中での開会となりましたが、参加24名は、「こんなのは雨の部類に入らない」と、やる気満々。例年のよ

うに「窓ガラス磨き班」と「植込み下除草班」に分かれて作業を行いました。正味たっぷり2時間の作業を終えました。身体は雨と汗でびっしりになりましたが、気持ちは「いくらかでも入所の皆さんに喜んでもらえれば」と、爽やかさで一杯になりました。

「デジタル田園都市国家構想」 その推進には理解を示すべき！

午後からは、(株)ワーケビジョンの菊地敦志さんを講師に迎え、「クラウドシステムって何?」～デジタル時代、上手にスマホを使うには～と題する講習会を開催しました。

「日本は先進主要63カ国の中、2022年デジタル競争力ランキングを、

前回22位から29位に下げた。2021年9月、デジタル庁を発足させ、官庁を

あげてデジタル化に取り組んでいますが、マイナンバーカードの普及で混乱が続いている。

しかし、『デジタル田園都市国家構想』というのは、その推進に値するもの。デジタル化によって、都市と地方、誰がどこに住んでいても、便利で快適な生活が送れるようになる。医療や教育を始め、あらゆることがスマホやパソコンを通して予約や相談ができるようになる。デジタル化への必須アイテムがスマホであり、シルバー業務システムがクラウドシステムに移行することを機に、是非ともスマホの活用を！」



来年
7月より
シルバー業務は
クラウドシステムへ

午後から
「関連の講習会」開催

▽2023年に生きていると、新しいことがまた耳に入ってきた。「生成AI」や「チャットGPT」…。何のこつなコンテンツ（内容や中身）を生成できるAI（人工知能）だと言う。「チャットGPT」では、ユーザー（利用者）が自然言語で問い合わせると、内容に沿った回答を出してくれると言う。資料作成やプログラミング、文章の要約や翻訳などはもちろん、画像や音楽など、クリエイティブなものまでAIが作ってくれる世の中に…。▽我がセンターでも、来年7月から業務システムを「クラウドシステム」に移行する。国が進めるデジタル化に少しでもついて行くねらいがある。国はデジタル庁を先頭にデジタル化を進めているが、マイナンバーカードの普及でつまづいている。デジタル化のプラットフォームとも言える「マイナンバー」に、アナログの代表・保険証をひも付けしようとしたことがそもそも間違いとか。▽生まれた時は既にデジタル時代で違和感を感じない人達…、アナログもデジタルもどんと來いという人達…。すべての人人がデジタル化で便利になつた。良かった。長生きはするもんだ、と思えるような

▶雨の中での作業になりましたが、参加者の熱意が勝り、作業は手早く、順調に進みました。